



学校だより

4月号

令和3年4月7日

ひかりかがや したの や こ 光輝く下野谷っ子をめざして

こうちょう たかはし よしなり
校長 高橋 義成

さくねんど しんがたころ なう いる すかんせんしゅうたいさく なか さまざま きょうりよく たまわ あらた かんしゃもう あ
昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策の中、様々なご協力を賜りましたこと、改めて感謝申し上げます。
ます。おかげさまで、ガイドラインの範囲内にはなりますが、多くの行事も実施することができました。先月
の卒業式では、6年間の成長ぶりが見事に表れた立派な式となりました。また、本日1年生75名を迎え、
ぜんじどうすう めい ぜんきょうしよくいんすう めい きゅうしよくある ばい と めい そうぜい めい れいわ ねんど すたーと
全児童数416名、全教職員数45名（給食アルバイト5名）、総勢466名をもって、令和3年度がスタート
しました。一人ひとりの成長を楽しみに、あたたかい学校づくりに引き続き取り組みます。

しかし、コロナ禍の状況には波があり、急な対応や慎重な判断が求められることがあるかもしれません。
ん。今年度も令和2年度に対応してきたことがベースラインになるかと思われます。予測不能な難局では
ありますが、皆様と力を合わせて、数ヶ月後から1年後にはこのウイルスに打ち勝ち、もっと人と人のつな
がりを生かした学校教育活動が展開できるように自力をつけていきたいと思ひます。

へんいがたう いる す かくだいけいこう かんが ぎょうじ しゅうせい けんどう どうきょう
変異型ウイルスの拡大傾向を鑑み、すでにいくつかの行事の修正を検討しています。また、東京
おりんぴっく ちいきぎょうじ じっし か ひどう と か ねんどまつ はいふ
オリンピックや地域行事などの実施の可否等によりかじ取りを変えていくかもしれません。年度末に配付
した年間予定からの修正となりご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
ます。(以下にあげた計画も、さらに変更となる可能性があることをご了承ください。)

がっつ じゅぎょうさんかん こんだんかい かおあ さくねん どうよう にちかん わ ちいき ぶんさん じっし
○4月の授業参観・懇談会（顔合わせ）は、昨年と同様に2日間に分けて、地域ごとに分散して実施
する計画を立てています。(5月11日・5月13日で検討しています。)

ねんせい みつざわしゅくはくたいけんがくしゅう じっし えんき ひがえ けんどうちゅう ほごしやせつめいかい かい わ
○4年生の三ツ沢宿泊体験学習は、(実施・延期・日帰り)検討中です。保護者説明会を2回に分けて
行うよう準備中です。(5月11日・5月13日)

かていほうもん じたく あ きよじゅうばしよ かくにん
○家庭訪問は、ご自宅に上がらずに居住場所を確認する
ちいきほうもんがた けんどう がっつ にち にち にち
地域訪問型を検討しています。(5月10日・14日・17日)

ねんせい こうらしぜんきょうしつ ねんせい にっこうしゅうがくりょうこう
○5年生の子浦自然教室、6年生の日光修学旅行も
じっし えんき ばく しゅくしゅう ひがえ けんどう
(実施・延期・1泊に縮小・日帰り)検討します。

がっつしじゅん ちいきぎょうじ ぜんこうさんか ことし おこな
○6月初旬の地域行事への全校参加は今年も行いません。

したの や おりんぴっく どうようじゅぎょうさんかん
○下野谷オリンピック、したのやまつり、土曜授業参観なども
しゅくしゅう にっけいへんこう ちゅうし さまざま かもうせい
縮小や日程変更、中止など様々な可能性がございます。

ちいきがっこうきょうどうかつどう かわ もんぶ
「地域学校協働活動に係る文部
かがくだいじんひょうしゅう いわ
科学大臣表彰」をお祝いして
きょういくちゅうひょうけいほうもん
教育長表敬訪問がありました。



したの やしやうがっこう こ かんせい ひび
～下野谷小学校に、子どもたちの歓声が響くことを

ねが しん
願いながら、信じながら～

ひだり おぐらきょういくじちゅう こいぶちきょういくちゅう
(左から小椋教育次長・鯉淵教育長・
せきねちいき こーてい ねーたー たかはし
関根地域コーディネーター・高橋)